

30 janvier 2011

■ **L'APCMA et les chambres de métiers et de l'artisanat, partenaires du handball depuis six ans, félicitent l'équipe de France qui confirme ses qualités exceptionnelles avec ce quatrième titre de champions du monde ! L'équipe de France masculine marque ainsi l'histoire du sport français par une succession de victoires au plus haut niveau**

Depuis six ans, L'APCMA et les chambres de métiers et de l'artisanat (CMA) sont partenaires de la fédération française de handball, à travers le Fonds National de Promotion et de Communication de l'Artisanat (FNPCA) qu'elles animent avec l'UPA.

Le partenariat entre L'APCMA et les CMA et le handball français repose sur des valeurs communes à l'artisanat et au handball : savoir-faire de la main, modestie et efficacité, confiance en l'homme et travail en équipe.

La victoire de l'équipe de France les récompense pour leur travail, leur courage, leur talent et leur fidélité à ces valeurs.

Contact presse

Elisabeth de Dieuleveult : 01 44 43 10 96 et 06 61 25 98 00 - dieuleveult@apcm.fr
Assemblée permanente des chambres de métiers et de l'artisanat (APCMA)
12 avenue Marceau - 75008 Paris
www.artisanat.fr